
第 1回検討委員会結果 

 

１．日 時：令和４年 11月 14日（水）午後７時 00分～８時 30分 

 

２．場 所：湯本小学校 図書室 

 

３．出席者：検討委員及び事務局、基本設計業者 計 20名 

 

４．議 題： 

 ① 湯本小学校施設長寿命化改良検討委員会の設置について 

 ② 湯本小学校施設長寿命化改良検討委員会の進め方について 

 ③ 校舎等の現況説明について 

 ④ 基本設計等への意見について 

 

５．検討概要：本委員会の設置目的及び作業工程を説明して委員に意見を求めた。 

 質 疑 回 答 

１ 施設については倉庫が多くあっ

たほうがいいのではないか？ 

学校・地域・町で利用できるような

倉庫の設置を予定。 

２ 放課後児童クラブの出入口は２

ヶ所あったほうがいいのではな

いか？ 

 

検討する。 

３ 外部からの出入り口は段差を解

消して欲しい。 

校舎棟については、バリアフリー化

し、多目的室の外部側出入口もスロ

ープ等を設置の予定。 

４ 地域の運動会や大名行列の道具

類の保管場所を集約してはどう

か？ 

体育館１階更衣室・シャワー室が現

状物置状態で機能を十分に活用で

きていないので、この部分を倉庫に

改修する方法も検討。 

５ プールの跡地利用については、

半分駐車場・半分学校菜園等に

してはどうか？ 

検討する。 

 


